

Use Solution of /
Solution préparée de



Titan™ Tabs Disinfectant Cleaner
Pastilles de nettoyant désinfectant Titan™

NOT FOR RESALE / NON DESTINÉ À LA REVENTE

See label on original container for complete directions for use and additional information.

USE DIRECTIONS: Prepare the appropriate solution strength (refer to Usage Table and Dilution Chart). Clean surface then apply solution with mop, cloth, sponge, brush, wipe, foaming equipment, or coarse trigger sprayer. Allow surface to remain wet for the appropriate contact time (refer to Usage table). Allow to air dry.

See SDS for additional information.

CAUTION: Avoid contact with eyes and skin. In case of contact, immediately flush with water. If irritation develops, get medical attention.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

FOR COMMERCIAL & INDUSTRIAL USE ONLY

THIS BOTTLE SHOULD NOT BE USED WITH ANY OTHER PRODUCT.

**CONTENTS OF THIS CONTAINER
PREPARED BY USER.**

**ALWAYS RINSE BOTTLE AND DRAIN THOROUGHLY
BEFORE REFILLING.**



Questions? Comments:
1-800-558-2332
www.diversey.com

EMERGENCY PHONE: 1-800-851-7145

Consulter l'étiquette sur le contenant d'origine pour des directives d'utilisation complètes et d'autres renseignements pertinents.

MODE D'EMPLOI : Préparer la concentration appropriée de la solution (voir le tableau d'utilisation et le tableau de dilution). Nettoyer la surface puis appliquer la solution avec un balai à franges, un chiffon, une éponge, une brosse, un tampon, un équipement moussant ou un pulvérisateur à gâchette à grosses gouttes. Laisser reposer la surface humide pendant la durée de contact appropriée (voir le tableau d'utilisation). Laisser sécher à l'air.

Voir la FDS pour plus d'informations.

ATTENTION : Éviter tout contact avec les yeux. En cas de contact, laver immédiatement avec eau. Si une irritation apparaît, consulter un médecin.

**GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS
POUR UTILISATION COMMERCIAL ET INDUSTRIELLE
SEULEMENT**

**CETTE BOUTEILLE NE DEVRAIT PAS ÊTRE UTILISÉE AVEC TOUT
AUTRE PRODUIT.**

**LE CONTENU DE LA BOUTEILLE A ÉTÉ PRÉPARÉ PAR
L'UTILISATEUR.**

**TOUJOURS RINCER LA BOUTEILLE ET BIEN ÉGOUTTER AVANT
DE LA REMPLIR À NOUVEAU.**



Pour tout commentaire ou question :
1-800-558-2332
www.diversey.com

TÉLÉPHONE D'URGENCE : 1-800-851-7145

Manufactured for / Fabriqué pour : Diversey, Inc., PO Box 19747, Charlotte, NC 28219-0747
Distributed by / Distribué par : Diversey Canada, Inc., 6150 Kennedy Rd, Unit 3 Mississauga, ON, L5T 2J4

LBL91583 (20/042) PRINTED IN THE U.S.A. IMPRIMÉ AUX É.-U.

Use Solution of /
Solution préparée de



Titan™ Tabs Disinfectant Cleaner
Pastilles de nettoyant désinfectant Titan™

NOT FOR RESALE / NON DESTINÉ À LA REVENTE

See label on original container for complete directions for use and additional information.

USE DIRECTIONS: Prepare the appropriate solution strength (refer to Usage Table and Dilution Chart). Clean surface then apply solution with mop, cloth, sponge, brush, wipe, foaming equipment, or coarse trigger sprayer. Allow surface to remain wet for the appropriate contact time (refer to Usage table). Allow to air dry.

See SDS for additional information.

CAUTION: Avoid contact with eyes and skin. In case of contact, immediately flush with water. If irritation develops, get medical attention.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

FOR COMMERCIAL & INDUSTRIAL USE ONLY

THIS BOTTLE SHOULD NOT BE USED WITH ANY OTHER PRODUCT.

**CONTENTS OF THIS CONTAINER
PREPARED BY USER.**

**ALWAYS RINSE BOTTLE AND DRAIN THOROUGHLY
BEFORE REFILLING.**



Questions? Comments:
1-800-558-2332
www.diversey.com

EMERGENCY PHONE: 1-800-851-7145

Consulter l'étiquette sur le contenant d'origine pour des directives d'utilisation complètes et d'autres renseignements pertinents.

MODE D'EMPLOI : Préparer la concentration appropriée de la solution (voir le tableau d'utilisation et le tableau de dilution). Nettoyer la surface puis appliquer la solution avec un balai à franges, un chiffon, une éponge, une brosse, un tampon, un équipement moussant ou un pulvérisateur à gâchette à grosses gouttes. Laisser reposer la surface humide pendant la durée de contact appropriée (voir le tableau d'utilisation). Laisser sécher à l'air.

Voir la FDS pour plus d'informations.

ATTENTION : Éviter tout contact avec les yeux. En cas de contact, laver immédiatement avec eau. Si une irritation apparaît, consulter un médecin.

**GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS
POUR UTILISATION COMMERCIAL ET INDUSTRIELLE
SEULEMENT**

**CETTE BOUTEILLE NE DEVRAIT PAS ÊTRE UTILISÉE AVEC TOUT
AUTRE PRODUIT.**

**LE CONTENU DE LA BOUTEILLE A ÉTÉ PRÉPARÉ PAR
L'UTILISATEUR.**

**TOUJOURS RINCER LA BOUTEILLE ET BIEN ÉGOUTTER AVANT
DE LA REMPLIR À NOUVEAU.**



Pour tout commentaire ou question :
1-800-558-2332
www.diversey.com

TÉLÉPHONE D'URGENCE : 1-800-851-7145

Manufactured for / Fabriqué pour : Diversey, Inc., PO Box 19747, Charlotte, NC 28219-0747
Distributed by / Distribué par : Diversey Canada, Inc., 6150 Kennedy Rd, Unit 3 Mississauga, ON, L5T 2J4

LBL91583 (20/042) PRINTED IN THE U.S.A. IMPRIMÉ AUX É.-U.